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●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [四つのテスト］ 

●プログラム  創立 20 周年事前協議 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

昨日は福山市長選挙の投票日でした。皆さんも

投票に行かれたことと思います。前回の投票率が

２２．５％で今回の投票率は３６％という結果に

なり、９,０００票差で決着がつきました。私は１

９歳の娘と一緒に投票にいきました。娘は初めて

の選挙で、投票したということもあり、結果がと

ても気になっている様子でした。福山市の選挙の

投票率は、全国的にも相当低いと言われています。

このような事に関しても、我々ロータリーの奉仕

活動の中で、何かお手伝いできる事があればと感

じた次第でございます。 

さて、本日はメークアップとして藤原名誉会員

にお越し頂いております。ありがとうございます。

どうぞ、ごゆっくりお過ごし頂ければと思います。 

先週のロータリーでは、野々村直通様にゲスト

としてお越し頂き、卓話をして頂きました。お話

し頂いた「深く念じる気持ち」については、我々、

企業経営者の胸にも響く言葉が多々あったかので

はないかと思います。プログラムを担当してくれ

た会員増強委員会の石井委員長、有難うございま

した。 

また、昨日は岩永副会長、佐藤ロータリー財団

委員長、石井会員増強委員長で、地区指導者育成

セミナーへ参加して頂きました。有難うございま

した。来たるガバナー訪問等につきましても、い

くつかオーダーがあったかと思いますが、来週の

プログラムでガバナー補佐を迎えるにあたって規

定審議会の報告、そして、クラブ細則の変更等に

ついて、皆様と相談をするプログラムにしたいと

思っています。どうぞ宜しくお願いいたします。

また、本日は、来たる１０月８日の福山赤坂ロー

タリークラブ創立２０周年記念行事について全体

での事前協議を行います。パスト会長、杉原実行

委員長、谷口副実行委員長、宜しくお願いいたし

ます。各部会で話しは進めてもらっていると思い

ますが、我々のこの先１０年を見据えたスタート

地点でもありますので、是非、心を込めておもて

なしをしたいと思っています。先般、当クラブの

１０周年記念誌を読み返してみますと、当時の実

行委員長である眞田創立会長が「これからの１０

年は赤坂らしさを発揮する年になるだろう」とい

う事を書かれていました。皆さんには、是非、２

０周年で赤坂らしさを存分に発揮して頂ければと

思います。以上で会長の時間とさせていただきま

す。本日も一日宜しくお願いいたします。 

 

  

 

 



●幹事報告 

＜例会変更＞ 

なし 

＜配布物＞ 

・9/10 徳永ガバナー補佐・石井ガバナー補佐幹事お

疲れ様ゴルフコンペメンバー表 

＜回 覧＞ 

・9/5 ガバナー補佐参加のクラブ協議会出欠表 

・10/3 ガバナー公式訪問出欠表 

・10/8 20 周年記念式典 

・11/3 G10/11 合同親睦ゴルフ大会の出欠表 

 

 

●出席報告 

本日出席率 72.72％ 

（出席者 32 名 欠席者 12 名 出席免除者 2 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●スマイル BOX 

◆眞田奈津基 会長 

  昨日は地区指導育成セミナーへの参加、岩永

副委員長、佐藤委員長、石井委員長、ありがと

うございました。 お疲れ様でした。 

  本日のプログラムは２０周年事前協議です。 

  皆様、どうぞよろしくお願いします。 

  また、本日は藤原名誉会員がお越し下さいま

した。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。 

◆岩永光司 副会長 

  昨日、地区指導者育成セミナーに参加させて

頂きました。 

  これからのロータリー活動に活かしていき

たいと思います。 

◆橋本慎吾 幹事 

  本日のプログラム「創立２０周年事前協議」

杉原実行委員長、谷口副実行委員長、どうぞよ

ろしくお願い致します。 

  名誉会員の藤原さんご来訪ありがとうござ

います。楽しんでお帰り下さい。 

◆谷口宏樹 パスト会長 

  本日のプログラムは２０周年事前協議です。 

  皆様よろしくお願い致します。 

◆石井宏和 委員長 

  昨日、地区指導育成セミナーの会員増強部門

に参加させて頂きました。 

  しっかりと活かしていきたいと思います。 

◆東森由倫 委員長 

  ８月２２日に沖縄県那覇市、国際通り屋台村

に焼肉酒場シーサードラゴンをオープンしま

した。ぜひ、沖縄県にお越しの際はお立ち寄り

下さい。 

◆田中ひとみ 会員 

  先日水戸で開催された全日教職員弓道選手

権大会に広島県女子チームで参加し、団体３位

になることが出来ました。久しぶりに全国で入

賞することが出来、県の先生方にも喜んでもら

え、大変うれしく思いました。 

 

●プログラム 

＜創立 20 周年事前協議＞ 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

9 月 5 日(月)12:30～ 

クラブ協議会 

「ガバナー補佐をむかえるにあたって」 

 


